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両陛下、5週連続で避難所や被災地をお見舞い 2011/04/28 07:30 

 宮城県南三陸町の歌津中学校体育館 

  

  ありがとうございました、と自然に声 

  最後は大きな拍手で両陛下を送った  

  
  

 
産経新聞4月28日1面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 【祈り 両陛下と東日本大震災】 
 お見舞い「一人でも多くの人に」 20年前 雲仙「原点」 
  
 （前略）宮内庁によると、両陛下は当初から「一日も早く東北地方に入りたい」という意向を持たれていた。被災地に負担になら

ない時期を考えながら、3月30日に東京都内、今月8日に埼玉県加須市の避難所を訪問された。震災1カ月の節目が過ぎた14
日には、被災地では初めてとなる千葉県旭市へ。22日も茨城県北茨城市を見舞っており、24日の宮城県訪問で、5週連続で避

難所や被災地に足を運ばれたことになる。 
  
 「震災、津波に遭った人たち、原発におびえる人たちを思いやり、頭がいっぱいになって、たいへん気が張っていらっしゃる。こ

の国の人たちの幸せも不幸もわがこととして受け止めて、実践していかれる姿が現れていると思います」宮内庁の羽毛田信吾長

官は、ハイペースで被災地訪問を続けられている陛下の様子をこう説明している。 
  
 27日に両陛下が訪問された、宮城県南三陸町の歌津中学校体育館。いつものように両ひざを床につけ、一人一人に言葉をか

けた両陛下が立ち去られる際、手を振る両陛下に「ありがとうございました」とあちこちから自然に声が上がった。声は広がり、最

後は大きな拍手となって両陛下を送った。 
  
 佐藤仁町長は「感激ですね。一人一人に声をかけることはなかなかできない。前に進まなければいけないと、自分も改めて感じ

た」とし、こう付け加えた。「被災者のああいう笑顔を見られたのは初めてです」（後略、産経ネットから） 
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宮城県南三陸町の避難所で、被災者に声を掛けられる 

天皇、皇后両陛下＝27日午後、同町の歌津中学校 
（代表撮影、産経ネットから） 

  
 本当に現在の日本は、大東亜戦争敗戦直後の祖国の国難とそっくりだと改めて思います。昭和天皇は終戦の詔書を自ら語ら

れ、その後昭和のご巡幸を全国で自らの強い意志で実行されました。今上天皇は、さる三月十六日、ビデオレターという形で東

日本大震災にあたってのお言葉を述べられ、そして避難所・被災地へのお見舞いを毎週のように続けられています。 
  
 ご皇室の存在が「日本」にとって、いかにかけがえのないものなのか、日本国民は東日本大震災を機に、改めて「国」と「天皇陛

下」、そして「自衛隊」という軍隊の存在を明確に再認識したと思います。ところで、ビデオレターで発表された先の「お言葉」、次

の部分を注目して下さい。 
  
（前略） 自衛隊，警察，消防，海上保安庁を始めとする国や地方自治体の人々，諸外国から救援のために来日した人々，国内

の様々な救援組織に属する人々が，余震の続く危険な状況の中で，日夜救援活動を進めている努力に感謝し，その労を深くね

ぎらいたく思います。（後略） 
  

  
  

 私は、26日に自衛隊に、27日に憲政記念館で行われた東京西村塾に出かけたのですが、偶然だとは思いますが、天皇陛下

が真っ先に自衛隊の名をあげられ、「感謝と労をねぎらう」旨の発言をされたことに、コメントが続きました。現民主党政権に感謝
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とはどこを探しても言葉が見あたりません。 
  
 多くの識者が指摘していますが、今の日本国民は、天皇皇后両陛下と自衛隊の献身的な活動に心から感謝していると思いま

す。しかし、現民主党政権・菅内閣の対応については70-80％もの人が否定的な見方をしているのが現実です。そして、実は今

の民主党政権は、そもそも「日本国」の否定、「ご皇室」の否定、そして「自衛隊」の否定を主張し続けてきた反日左翼が集まって

できた政権です。  

天皇陛下「おことば」 

 
   

 悪いことに、このような政権が実現した背景は、戦後続いた日教組の自虐史観教育に洗脳された多くの日本人、反日マスコミ

の「政権交代」のキャンペーンに騙された結果としての政権です。しかし、世論調査や昨年の参議院選挙、今回の統一地方選で

も明らかになったように、日本国民はようやく気がついたのです。民主党と民主党政権にはっきりと「ノー」を突きつけたと言える

でしょう。 
  
 ということは、いまこそ、かねてから保守の人達が主張し続けてきた、祖国を愛し、日本人の、日本人による、日本のための政

治を取り戻す絶好のチャンスでもあるわけです。正直言って既に我慢の限界は近づいています。 
  
 現実の選択としては、菅内閣に誠実さと自浄作用が全く期待できないことが判ったのですから、周到な準備をした上で内閣不

信任案の成立、内閣総辞職、解散総選挙を前提にした救国の暫定政権を党派を超えて実現することです。それすらも出来ない

となったら、我々草の根が根性据えて大きな国民行動を実行に移すしかないでしょう。腹をくくるときが我々にも近づいている、そ

う感じています。 
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

この日こそ国民の祝日に！   
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産経新聞4月28日2面「主張」（クリックでネット記事）  

----------------------------------------------------------------------- 

青山繁晴氏 ＧＪ！ 

 
福島原発の現場で撮影した貴重な映像、アンカーで公開 

                 ・映像は「青山繁晴ファン・淡交 」さん 
                 ・テキストは「ぼやきくっくり」さん 
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タグ： 天皇皇后両陛下  5週連続で避難所や被災地をお見舞い  宮城県南三陸町  「ありがとうございました」と自然に声  最後

 
  

----------------------------------------------------------------------- 
  

「凛として愛」 

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(43) 
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は大きな拍手で両陛下を送った   

コメント(43) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/04/28 07:36Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
森喜朗元首相 内閣不信任案で「政治空白」回避せよ 

 
 思えば村山富市元首相は偉かったな。阪神大震災で初動が悪かったとずいぶんマスコ

ミにたたかれたけどそんなことなかった。決断力もあった。小里貞利さんをすぐに震災対

策担当相に任命して現地で陣頭指揮を執らせ、自分は首相官邸でドンと構えてね。首相

が被災地でパフォーマンスする必要なんてないんだよ。被災者のみなさんに迷惑をかけ

るだけじゃないか。 

 
 村山さんは就任直後の衆院本会議で自衛隊合憲と日米安保堅持を明言したでしょ。僕

はすぐに官邸にお礼に行ったんだけど「首相と社会党委員長とどちらが大事だ。聞くまで

もないじゃろ」って。立派だったよ。 

 
 それと菅直人首相を比べちゃ失礼だけど。歯がゆいよね。日本国の下落ですよ。内政も

外交も…。(後略） 
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110428/stt11042801300000-n1.
htm 
 
・う～ん、村山富市が偉かったとは…。  

 

2011/04/28 08:20Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
天皇皇后両陛下の行幸には、本当に頭が下がります。中には「なぜ、小唄氏氏殿下ご夫

妻が行かないのだ」という声を上げる人がいますが、やはり天皇皇后両陛下がいらっしゃ

る方が国民に対する影響度は高いと思います。両陛下もお体が万全ではないとは思いま

すが、国民を思うお気持ちが、被災地でのすばらしいお言葉になって表れているような気

がします。 

 
ところで、菅総理最大の欠陥は、全体を俯瞰して決断をすることができない点でしょう。福

島原発の件では、東電本店に怒鳴り込むことより、早い段階で、電力供給が大幅に減少

することを覚悟の上で廃炉を決断するかどうかです。具体的な対処方法は現場の専門家

に任せておけば良いのです。 
他国だったら、戦争をするかどうかを決断するのが首相の役目で、どのように戦いを進め

るかは、軍隊の役割です。それと同じです。 
ここにお集まりの皆さまは重々承知されていると思いますが、菅総理は国家指導者として

の資質に欠けるということは明確です。 

 
一番の不幸は、それをご本人が自覚していないことでしょう。ある意味、村山富市は、震

災後、それに気づいたのかもしれません。  

 

2011/04/28 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>国民を思うお気持ちが、被災地でのすばらしいお言葉になって表れているような気がし

ます。 

 
本当ですね。こればかりは有名人やタレントでもなく、両陛下でなければならないことの証

明でしょう。 

 
>具体的な対処方法は現場の専門家に任せておけば良いのです。 
 
自分が一番知識があると思っているから、任せると言うことができない、だからバカ菅とい

 

6両陛下、5週連続で避難所や被災地をお見舞い：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2261196/



われるのです。「すぐに放水しろ！」だなんて、一国の総理が支持することか？ですよ。 

 
そのくせに、非常に危険なヘリで自衛隊機から放水の決断は出来ず、責任回避ですか

ら。 

 
>一番の不幸は、それをご本人が自覚していないことでしょう。ある意味、村山富市は、震

災後、それに気づいたのかもしれません。 

 
なるほど。村山富市に対する評価を見直します。少なくとも、鳩山・菅よりはマシだったと。 

2011/04/28 09:29

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
パチンコ屋は節電をしろ！緊急呼びかけ委員会 第６,７,８回街頭署名活動の

お知らせ 

 
パチンコ屋に節電を求める措置の署名活動もお蔭様で順調でございます。この署名活動

は計画停電を行わず電力を病院にまわしたい願いだけで行っています。 

 
【第６回街頭署名署名活動・有楽町】 
平成２３年４月２９日（昭和の日）午後２時から５時まで 
[場所]東京・有楽町、有楽町マリオン前に集合し、他団体などがマリオン前を使用してい

る場合は、近隣に移動する予定です。 
[連絡先]事務局 渡邊昇 携帯０９０－８７７０－７３９５ 
 
【第７回街頭署名署名活動・横浜】 
平成２３年４月３０日（土）午後２時から 
[場所]横浜、ＪＲ横浜駅西口バスターミナル／高島屋前に集合の予定です。 
[連絡先]委員 中村かなつい 携帯０９０－６１０９－０７１２ 
 
【第８回街頭署名署名活動・上野】 
平成２３年５月１日（日）午後２時から 
[場所]東京・上野、ＪＲ上野駅上野公園口前に集合し、若干移動してから行う予定です。 
[連絡先]事務局 渡邊昇 携帯０９０－８７７０－７３９５  

 

2011/04/28 10:24Commented by 書道家syuun さん 

統一地方選挙が済んだら予定通り公明党が民主党にすり寄っていますね。 

 
公明党も金と権力の臭いが大好きなので、いずれ「連立」は時間の問題かも知れません

ねぇ。 

 
そのときの釈明コメントが予測として、なぜか頭に浮かんできてしまいます。 
それにしても、創価学会や公明党は大震災で何をやったのでしょうか、情報不足で何も聞

こえてきません。  

 

2011/04/28 11:06Commented by すずめめだか さん 

今朝のテレ朝、モーニングバードのトップは天皇皇后両陛下の被災地行幸でした。これ以

前も同様なことがありました。（但しコメントメンバーの顔つきはどこか暗い）週刊朝日の表

紙にも両陛下の御姿を見つけ、朝日の代わりの身の早さを実感しています。 

 
さて、本日は主権回復の日につき国旗の掲揚をしました。 
国民だれもが国旗を崇める、普通の国に戻りますように。 

 

 

2011/04/28 11:17Commented by yohkan さん 

 
正直なところ、陛下が膝をおつきになることはないだろうと思うのです。胡座かいたままの

不届きな連中もいますし。陛下は本当に国民の生活を案じておられるのですね。そして、

臣下がロクな働きもせず済まぬとお感じなのでしょう。菅ら閣僚は腹を切って陛下にお詫

びしろと云いたいです。 

 
村山富市が偉かったとは！？まさか、後世、このひとが自民党の重鎮から褒められると

は予想もしませんでした。菅の酷さは村山を超えちゃったのですねえ。  
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2011/04/28 11:26Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんにちは。 
 
>公明党も金と権力の臭いが大好きなので、いずれ「連立」は時間の問題かも知れませ

んねぇ。 

 
総選挙が遠のいたと判断するとあり得ますね？ 

 
>創価学会や公明党は大震災で何をやったのでしょうか、情報不足で何も聞こえてきま

せん。 

 
全然報道されませんね、聖教新聞のサイト見るといろいろ書いてありますが。  

 

2011/04/28 11:29Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>朝日の代わりの身の早さを実感しています。 
 
へえ～、本当に変わったのですかね？ 

 
>さて、本日は主権回復の日につき国旗の掲揚をしました。 
 
ドタバタ、ドタバタ。 

 
すずめめだかさんの書き込みを見て、あわてて、いま掲揚してきました(^^；。 
 
本日の東京、快晴、真夏のような天気です。  

 

2011/04/28 11:29Commented by 猫のひげ さん 

 
両陛下の無私のお姿は素晴らしい。涙が出ます。 

 
村山政権とは、怪しいメンバーとはいえ自民党などとの連立でした。社会党だけの内閣で

あれば、震災後の対応はもっとひどいことになっていたのでは。社会党は自衛隊を憲法

違反の存在といい続けていたのですから。 

 
とはいえ、現内閣の反日振りはハンパではないから、それに比べればマシと言いたくもな

りますね。 
東日本大震災30日後の仮設住宅はまだ数十戸、神戸大震災のときには既に1200戸は

完成していたのですから、それだけ見ても数段マシです。 

 
朝鮮人民主党の排除は早いほど良いですね。シナ、韓国、ロシアから日本の領土を護ら

なければ。  

 

2011/04/28 11:32Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>正直なところ、陛下が膝をおつきになることはないだろうと思うのです。 
 
はい、これは保守の間でも賛否両論ですが、今上天皇のお考えということで通っているよ

うです。 

 
＞菅ら閣僚は腹を切って陛下にお詫びしろと云いたいです。 

 
よくぞ言ってくれました。 

 
>菅の酷さは村山を超えちゃったのですねえ。 
 
それは間違いありません。菅に比較すると、確かに村山富市は震災処理に関しては「初

動の致命的ミス」をのぞくとまだ良いと思います(^^；。  

 

2011/04/28 11:36Commented by 花うさぎ さん 
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To 猫のひげさん こんにちは。 
 
>両陛下の無私のお姿は素晴らしい。涙が出ます。 
 

はい。日本人で良かったと感じる瞬間です。 

 
>村山政権とは、怪しいメンバーとはいえ自民党などとの連立でした。 
 
そうでしたね。 

 
>東日本大震災30日後の仮設住宅はまだ数十戸、神戸大震災のときには既に1200戸

は完成していたのですから、それだけ見ても数段マシです。 

 
本当に対応が致命的に遅いですね。旅館・民家・社宅・アパートの借り上げなど総動員す

べきです。 

 
>シナ、韓国、ロシアから日本の領土を護らなければ。 
 
御意！これ以上、日本は引いてはいけません。  

 

2011/04/28 12:26

Commented by yaji3 さん 

coffeeさんのblogのコメントより 
 
ーーーー 

「福島第一の１号機は出力46万キロワットである。それに対してパチンコは東電管内で8
4万キロワット！なんと原発１．８機分！！ 
 
@inosenaoki  
猪瀬直樹 
パチンコ業界から「東京電力管内の全遊技場4000店舗での最大使用電力は約84万?」

にすぎない、と抗議のメッセージが石原知事宛にきたが、これで正確が数字がわかった。

それまでは“瞬間風速”的な電力は32?というデータしかなかった。都営＋メトロは最大3
6?なのでやはり大きい。続く。 
 
@inosenaoki  
猪瀬直樹 
タバコ自販機は冷蔵庫でない。飲料自販機は冷蔵庫で電力を食うので19万?。ほんとう

はもっと高いのではないか。パチンコは32万?という数字があったが、今回の業界の抗議

で「84万?にすぎない」との主張でほんとうの数字がわかった。福島第一の１号機は出力

46万?である。目安に  

 

2011/04/28 12:40Commented by sudachi さん 

花うさぎ様、 

 
更新ご苦労様です。 
どうも政府は「東電が一番悪い、全て悪い」と言う論調で全ての責任を東電に転嫁しようと

必死の様ですが（典型的左翼の態度）、果たして法律論的にそうでしょうか？ 

 
勿論これだけの問題を引き起こした東電が悪くないはずはないと思うのですが、今回の

問題は、そもそも自然災害が引き起こしたものであり、更に原発は政府の許認可事業で

あり、政府の監督下で設置、運営されていた。そうなれば、必然的に、国にも賠償責任が

発生して当然だと思うのですが、如何でしょうか？ 

 
最近とみに、東電タタキはお門違いではないかと感じています。どなたか法律にお詳しい

方がいらしたら、御教示ください。  

 

2011/04/28 13:03Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 天皇、皇后両陛下の行幸、行啓と管総理の現地視察？は天と地じゃない地獄の相違、

しかし、一番分かってないのが管総理だから、世の中ままならない物ですね。 
世界、身内から見捨てられて、居場所は無いのに、見たくない物は見えない目と、聞きた
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くない物は聞けない耳だけが頼りのようです。花道はもう消えてないんだよ、この先は地

獄に続く坂道だけ。一日でも早く引退するのが、世のため、人、世界の為です。 
2011/04/28 13:22

Commented by tropicasso さん 

To sudachiさん、こんにちは。コメします。  
>どうも政府は「東電が一番悪い、全て悪い」と言う論調で 
>最近とみに、東電タタキはお門違いではないかと感じています。どなたか法

律にお詳しい方がいらしたら、御教示ください。 

 
＝＞ 全く同感です。第一義的には東電に責任があることは明白ですが、電力というライ

フライン供給事業というのは国家事業の代理であります。従い、今回の場合では国が東

電の責任だけに矮小化することは、普通に考えてもありえません。 

 
民主党そのものが全て社会・共産主義発想なので、自分達の意に沿わない連中を「リン

チ」に掛けて半殺しにするのが常道なんだろうと思います。 

 
枝野も「補償金に上限などない」と言い放ってますが、これも東電を潰すのが趣味の全共

闘そのものです。 

 
気持ちとしては、東電役員報酬が50%カットで多いか少ないかはありますが、経産大臣

が「未だ足らない、もっと削れ！」というのは、育ちと教育が悪い証拠ですよ。 
「それを言っちゃ～お終いよ！」です。菅、枝野、北澤等人間としての品性が民主党のど

いつもこいつも全く感じられません。 

 
そういう意味でも菅チョクト内閣は総辞職しないと日本の恥です。戦争中だって選挙をして

いたでしょう。ですから、総辞職なら首班指名でしょうし、解散なら総選挙が順当です。 

 

2011/04/28 13:27Commented by nokotan さん 

日韓図書協定の参考人として拓殖大 下條教授 
平成23年4月27日衆議院外務委員会にて 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14275264  

 

2011/04/28 14:04Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
原発で、あんなに多くの人が、戦っているとは、しりませんでした。 

 
テレビで説明する連中は、実際現場をみているのでしょうか。 

 
関西テレビ GJ!です。 
 
日韓図書協定 衆院を通過 ５月中に発効へ 

 
公明党が賛成で成立。 
やはり、信用できませんえ。 

 
悪魔が手を結ぶ。小澤＋公明で、とりあえず、政界解体して欲しいです。 

 
天皇皇后両陛下のお姿見るだけで、涙腺がゆるみます。 

 
お心が伝わってきます。  

 

2011/04/28 17:44Commented by しばりょう さん 

追信 

 
ここまで、無能とは。被災者可哀想ですまんなあ。もう限界ですよ。 

 
仮設住宅めど立たず…国交相が首相発言打ち消す  

 

2011/04/28 17:50Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。  
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>今回の業界の抗議で「84万?にすぎない」との主張でほんとうの数字がわかった。福島

第一の１号機は出力46万?である。目安に 
 
情報ありがとうございます。お笑いですね。 

 
ただ、これはピーク時の電力をいってますが、パチンコ屋の年間総使用電力を365で割っ

て一日あたりに換算すると（つまり平均値）、もっと高くなるはずです。  

2011/04/28 17:55

Commented by 花うさぎ さん 

To sudachiさん こんにちは。  
 
＞必然的に、国にも賠償責任が発生して当然だと思うのですが、如何でしょう

か？ 

 
これ、政府と東電が全く関係ないかのようなイメージ操作をしてますが、原発に関しては

経産省とその天下り機関、東電でズブズブの関係ですよ。 

 
しかも原子力に関しては国策に沿ってこれまでやってきたのですから、責任というなら一

蓮托生でしょう。 

 
>最近とみに、東電タタキはお門違いではないかと感じています。 
 
私もそう思います。卑怯な左翼政権とそれを支持する反日マスコミのキャンペーンです

よ。 

 

2011/04/28 17:57Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
>花道はもう消えてないんだよ、この先は地獄に続く坂道だけ。一日でも早く引退するの

が、世のため、人、世界の為です。 

 
全くその通り。 

 
これ以上駄々こねると、地獄の閻魔さまが毎日、菅の舌を抜きに来るよ、って(^^；。  

 

2011/04/28 17:59Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん こんにちは。 
 
＞平成23年4月27日衆議院外務委員会にて 
 
情報感謝です。後ほど拝見します。 

 
 

 

2011/04/28 18:01Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
青山さんのニュースアンカー見ました。さすが青山さん。 
今の福島原発の現場と政府や原子力保安員の関係は、先の大戦における戦場での現地

司令官と将兵、これに対する大本営、政府の関係と全く同じです。 

 
現場を見ないで上から命令するので、現場が混乱する。 

 
ニューギニア戦線でも 
最前線  防寒儀を送ってくれ。 
大本営  赤道直下で、そんな物はいらん。 
実際は  4000ｍ級の山を越えなければいけない。 
 
教育の仕方が間違っているのか、人材登用の仕方が悪いのか、民族性か 
一体何なんでしょう？  

 

2011/04/28 18:02Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
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>原発で、あんなに多くの人が、戦っているとは、しりませんでした。 
 
いや、私もですよ(^^；。 

 
>関西テレビ GJ!です。 
 
はい。メディアが本来の役目を放棄しているから、青山さんがスクープしちゃいましたね。 

 
>公明党が賛成で成立。 
 
所詮は反日カルト政党ですね。 

 
>お心が伝わってきます。 
 
万世一系、百二十五代の天皇陛下の神髄でしょう。日本人でよかったと思います。 

 

2011/04/28 18:06

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 
>青山さんのニュースアンカー見ました。さすが青山さん。 

 
よくやってくれました。 

 
>現場を見ないで上から命令するので、現場が混乱する。 
 
その通り。上が知識も情報も経験もないのに勝手に進めるから、上手くいかないのです。 

 
>教育の仕方が間違っているのか、人材登用の仕方が悪いのか、民族性か 
>一体何なんでしょう？ 
 
多分、全部でしょうね(^^；。 

 

2011/04/28 18:13Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
更新お疲れ様です。 

 
両陛下の行幸と現総理の「視察」と称する物見遊山、雲泥の差ですね。 
比較すること自体両陛下に失礼ではありますが^^; 
 
それから、今後の政局、菅も小沢も失速しつつある状態です。 
民主党そのものがもうメルトダウンではないかと思われます。 
こういう時だからこそ、不信任案を急いでほしくはあるのですが…実は昨日自民党本部と

執行部とに取りあえずメールを送りました。他の議員諸氏にも随時送る予定です。 
あと、被災者そっちのけで、またこんなことを企んでいるようですね、現政権は。 

http://www.47news.jp/CN/201104/CN2011042701001112.html 
政府、ハーグ条約加盟５月に表明 子どもの返還問題 
 政府は２７日、国際結婚が破綻した場合に一方の親が無断で外国に連れ出した子ども

をもう一方の親の国に戻す手続きを定めた「ハーグ条約」に加盟すると５月に表明する方

針を固めた。来年の通常国会での条約承認を目指して法務、外務両省に関連法整備を

指示する。政府筋が明らかにした。 

 
 ハーグ条約については、欧米主要国が日本に早期加盟するよう要求していた。これ以

上、放置すれば国際的な信用低下につながりかねないと判断した。 

 
 市民団体などはハーグ条約加盟に伴い離婚した両親がそれぞれ子どもの親権を持つ

「共同親権」を認めるよう民法改正を求めているが、今回は親権問題には手を付けず、子

どもを元の国に戻すかどうかの判断や、面会手続きなどを規定した新法で対処する。加

盟国から子どもの返還申し立てがあった場合の窓口は内閣府に置く案が有力だ。（引用

終わり） 

 
他ならぬ現政権の存在こそが、「国際的な信用低下」につながっているのですが…昨日
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の小野寺議員の、日韓図書協定への反対討論の表現を借りれば、まさにこれは「民主党

菅直人政権による、得点稼ぎのための思いつき外交パフォーマンス」です。無論「特ア」に

対する得点稼ぎですね。 

 

2011/04/28 18:29Commented by しばりょう さん 

今頃 国会やっています。 

 
公共放送は、無視。 

 
どれほどの国民が知っているのでしょう。 

 
連休なんて 政治家にないです。 

 
每日働け。バカモンたち。  

 

2011/04/28 18:52Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
本日のエントリーとは関係ありませんが、残念な判決が出ました。 

 
>警官発砲で栃木県に賠償命令 遺族が逆転勝訴 東京高裁 
 
例の留学ビザが切れた中国人のケースです。これでは、日本の治安は守れません。  

 

2011/04/28 21:12Commented by iza0517yamato さん 

 両陛下のご慰問には涙が出ます。特に、皇后陛下に水仙の手渡しシーンは涙ぼろぼろ

になりました。やはり、日本人には天皇の有難さというものが身に染付いているのだとい

うことを痛感しました。 
 今日の読売新聞と日経新聞は社説で天皇陛下のご慰問の意義を説き、産経新聞は祈

りという企画記事で天皇陛下のことを大きく取り上げています。記事になったのは偶然と

はいえますが、この３紙は常に敬語を使う良識派です。 
 さあ、皇室に敬語を使わない朝日と毎日の両新聞はどう出るか見物です。すずめだかさ

んが言われるように朝日グループの一部の変化が全体になればいいのですが。  

 

2011/04/28 21:48Commented by pioneer48 さん 

 
皆さんにお聞きします。 

 
或る方のブログで武田邦彦に関して評価が分かれ少し炎上していました。 

 
武田は東大卒、中部大学教授の環境学の専門家です。 

 
福島の被曝放射線量に関して、政府の対応を批判し、同じような 

 
考えを日本政府は海外の専門家からも言われているそうです。 

 
今夕武田の本をパラパラと立ち読みしましたが、 

 
結構まともな事が書いてありました。 

 
ただこの男の問題は「パチンコ礼賛論」とか「尖閣に関する持論」は 

 
これでも大学教授かと思うほど酷い内容です。 

 
http://takedanet.com/2011/02/post_12f0.html 
 
武田の考えは本人のHPを見れば分かるでしょうが、時間の問題で 
 
この男の実態をご存知の方がおられましたら、要点でも書いて 

 
頂けたら幸いです。 
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特に「原発の環境論と特亜擁護の関係」についてです。 

 
或る発言では「福島産の野菜は被曝しているので海外の 

 
野菜をどんどん入れろ」と言うような暴論を吐いているようです。 

2011/04/29 02:25Commented by shiratama さん 

花うさぎ様、こんにちは。 
被災地への行幸啓、さらにそこでの深い無私の慈愛。お写真を拝見しているだけで強く胸

打たれます。涙が自然と溢れてまいります。 
ほんとうに特別な存在であらせられます。日本国民でよかったと胸を張って思える幸せを

感じます。大きな懐に抱かれている赤子のような暖かさを感じます。 

 
 実は一度両陛下のプライベートのお姿を少し遠くから拝見したことがあるのですが、透

き通るような御やさしさ、睦ましさが感じられ、普通の人にはない物をお持ちでいらっしゃ

ることがすぐにわかりました。 
 さて、もう数年前になりますが、韓国のとある国民的な人気歌手が日本で行われたチャ

リティーコンサートに参加したとき、皇后陛下が楽屋に訪れ、その歌手に「ほんとうにいい

お声ですね。」と気軽に笑顔で話しかけられ、周囲の日本の歌手はみな大騒ぎ。しかし、

韓国人歌手の本人はポカンとした様子で、いくら周りが「海外でいえば女王様のようなす

ごい方なのよ」と皇室を説明しても結局最後まで畏れ多いお褒めの言葉を実感すること

ができなかったそうです。正直私はその歌手が気の毒になってしまいました。 

 
 まあ、いくらニセ王朝を復活させようとしても、ＤＮＡがこうまで違うのですから無理でしょ

うね。 

 

 

2011/04/29 03:06Commented by shiratama さん 

連投お許しください。 

 
To pioneer48さん  
 
私は武田先生のブログは毎日拝見しています。 

 
そのうえで、個人的な考えを書きますと、 
まず、原子力、あるいは放射能に対する部分と、 
パチンコが好きだか、という部分は別個にお考えになられたほうが 
いいと思います。 

 
もともと、福島第一原発があのような状況になってから、 
政府と東電と原子力不安院の発表を見ていると、どうしても 
矛盾を感じる人が殆どです。「安全だ、直ちには問題ない」の繰り返しで、正確な放射線

量も発表されていなかった。 

 
しかし、それに代わる情報源が隠蔽されているため、特に 
小さい乳幼児を持つ母親、妊婦、などの不安は大きい。 

 
武田氏は、原子力安全委員会にいた経験もあり、 
国際的な機関のデータを参考に、長時間かけて日本で話し合い 
出した規制値「一般成人の被曝量は基本的に年間１ミリシーベルトが被爆の上限であ

る」、という原則論をもとに話を進めている。 

 
なぜ今の政府は何を根拠に勝手に上限値を上げるのか。 
被曝には外部被曝のと内部被曝があり、汚染された水や食物、牛乳などをとると、体内で

も汚染物質（＝放射性物質）が放射線を出し続ける。これを内部被曝という。被曝量は外

部＋内部の合計である。 

 
原発が小康状態の今、内部被曝を避けることが大事だとして、そのためには食物の選択

が重要。望ましいのは、 
・３月11日以前に製造されたもの、 
・国内なら比較的汚染のすくない北海道、中部以西などの作物、 
・あるいは今回の事故で汚染されていない「外国産」の食べ物、 
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として出てくるだけであって、どこの国のものか、などは記述は一切ない。 

 
一度ブログをお読みになり、また、コメント欄によせられてくる多くの母親、妊婦たちの不

安、質問をごらんいただければ、ご理解いただけると思います。 

 
もちろん、現在の状況でも問題ないという高田教授のような方もいらっしゃいますし、ま

た、放射線への感度も年齢によってずいぶん違います。 
武田先生は、まず警戒しておいて、あとで問題が起きなければ後悔することもないじゃな

いか、という立ち居地で書かれています。 

 
 
あくまで関心は放射性物質と長い間共存していくためのサジェスチョンを求めている読者

がおおいと思います。 

 
長文失礼いたしました。  

2011/04/29 07:55Commented by hatlabo さん 

天皇皇后両陛下の被災地中心部への後行幸の様子を拝見していると、日本国の救い

は、天皇陛下を国家元首とした立憲君主国家に立ち戻ることが絶対条件であると痛感し

ました。 
大東亜戦争以前の日本国は、天皇陛下の国思うお志をお手本として、皆が天皇陛下を中

心とする日本国の繁栄を願いながら生活していたと思います。天皇陛下の大御心に思い

をはせながら、天皇陛下に恥じない行い、恥じない生活、恥じない勤労精神が、日本国の

繁栄に繋がっていたと思います。 
国歌「君が代」にある「さざれ石の巌となりて」の「さざれ石（細石）」とは、小さな石ころが

凝集した岩塊で、市井の人々の小さな力が寄り集まって、神国日本の国体が形成されて

いる様をあらわあしていると思います。 
政治家も経営者も私たち一般の国民も、全員が天皇皇后両陛下の大御心に恥じない行

いをと考えて行動すれば、自ずと日本国は世界に冠たる２０００年の国体を護持する神の

国として輝き続けることができるのです。 

 

2011/04/29 08:40Commented by pioneer48 さん 

 
To shiratamaさん ありがとうございました。 
 
> 
>To pioneer48さん  
> 
>まず、原子力、あるいは放射能に対する部分と、 
>パチンコが好きだか、という部分は別個にお考えになられたほうが 
>いいと思います。 
 
或る方のブログでもこの部分が争点に成っていました。 

 
 
>武田先生は、まず警戒しておいて、あとで問題が起きなければ後悔することもないじゃ

ないか、という立ち居地で書かれています。 

> 
 
環境学の専門家として、このスタンスは間違って無いと思います。 

 
ただ、彼の「パチンコ、尖閣に対する持論」は到底日本人とは思えない 

 
実に酷い内容です。 

 
私が危惧するのは、中韓へのシンパシーが原発環境論にも 

 
影響していないかどうかという事です。 

 
ご回答有難うございました。 

 

2011/04/29 10:02Commented by 花うさぎ さん 
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To kasmさん おはようございます。 
 
>比較すること自体両陛下に失礼ではありますが^^; 
 

本当に比較するまでもありません(^^；。 
 
>政府、ハーグ条約加盟５月に表明 子どもの返還問題 
 
情報ありがとうございます。 

 
はあ～、やっぱりこの政権は心底腐ってますね。 

 

 

2011/04/29 10:03

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>每日働け。バカモンたち。 

 
激しく同意です(^^)。 

 

2011/04/29 10:08Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
＞例の留学ビザが切れた中国人のケースです。これでは、日本の治安は守れません。 

 
情報ありがとうございます。 

 
この判決を出した裁判官にも「ノー」を突きつけなければ。左翼の裁判官って予想以上に

多いですね。 

 

 

2011/04/29 10:10Commented by 花うさぎ さん 

To iza0517yamatoさん おはようございます。 
 
>さあ、皇室に敬語を使わない朝日と毎日の両新聞はどう出るか見物です。すずめだか

さんが言われるように朝日グループの一部の変化が全体になればいいのですが。 

 
誰かに聞いたのですが、最近は朝日より毎日が酷い！という話ですが、本当ですかね？ 

 
反日左翼メディアは早く消えてなくなれ！ですよ。 

 

2011/04/29 10:12Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>ただこの男の問題は「パチンコ礼賛論」とか「尖閣に関する持論」は 
>これでも大学教授かと思うほど酷い内容です。 
 
う～ん、そっちの情報は詳しくないので、どなたか教えて下さい。 

 

2011/04/29 10:13Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん おはようございます。 
 
>いくらニセ王朝を復活させようとしても、ＤＮＡがこうまで違うのですから無理でしょうね。 
 
無理ですよ。民族性の違いです(^^；。  

 

2011/04/29 10:15Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん  
 
>あくまで関心は放射性物質と長い間共存していくためのサジェスチョンを求めている読

者がおおいと思います。 

 
おお～コメントありがとうございます。 
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勉強になりました(--)。  

2011/04/29 10:20

Commented by 花うさぎ さん 

To hatlaboさん おはようございます。 
 
>日本国の救いは、天皇陛下を国家元首とした立憲君主国家に立ち戻ること

が絶対条件であると痛感しました。 

 
多くのかたが指摘していると思いますが、民主主義の弊害がここまであからさまになって

いる以上、明治維新に習い、真剣に考えなければならないと思いますよ。 

 
>自ずと日本国は世界に冠たる２０００年の国体を護持する神の国として輝き続けること

ができるのです。 

 
そういう考えの国民が少数派になった結果として民主党政権が実現してしまったわけで

す。 

 
一端権力を握ると、国民の信を失っても離さない恥知らずを見るとき、今の日本の民主主

義の限界が見えたと思います。 
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